

# DEM ist ESG-rezertifiziert und konnte Rating erneut verbessern

Im November 2022 begannen wir unser ESG-Zertifizierungsprojekt, welche bereits im Frühjahr 2023 mit der erteilten Zertifizierung erfolgreich abgeschlossen werden konnte. Wir freuen uns mitteilen zu können, dass wir inzwischen zum zweiten mal erfolgreich rezertifiziert sind und unser Rating weiter verbessern konnten.

Wir haben uns zur Zertifizierung durch den Marktführer Digbee entschieden. Damit verbunden ist die Prüfung unseres Unternehmenskonzepts, der Unternehmensstruktur und natürlich unseres Leuchtturmprojektes, des Carachi Blanco Lithium-Projektes in Catamarca / Argentinien.



Das Ziel einer solchen Zertifizierung ist, einerseits den Beteiligten und Interessierten an unserer Firma eine unabhängige Bewertung als Entscheidungshilfe zur Verfügung zu stellen, andererseits von unabhängiger Seite Rückmeldung einzuholen, an welchen Stellen Handlungsbedarf zur weiteren Verbesserung besteht. Daraus ergibt sich für uns der Fahrplan, welche Aktivitäten wir priorisiert angehen müssen, um unsere ESG-Bemühungen auf unserem Weg zu einer nachhaltigen Lithiumproduktion weiterzuentwickeln und zu verstärken.

ESG steht dabei für **E**nvironmental – Bewertung nach Gesichtspunkten des Umweltschutzes, **S**ocial – Bewertung anhand sozialer und gesellschaftlicher Aspekte, und **G**overnance – Bewertung nach Art der Unternehmensführung und Stakeholderinteraktion.

In einem intensiven und unabhängigen Prüfprozess, begleitet durch die Mitarbeiter der englischen Firma Digbee und externe Gutachter, waren wir aufgefordert, durch Beantwortung einer Vielzahl zielgerichteter und tiefgehender Fragen die Firma, das Projekt und die Entscheidungsabläufe zu beleuchten und anhand von Dokumenten zu belegen. So konnten wir durch die regelmäßigen Feedbackschleifen wertvolle Kommentare und Hinweise zu unserem Unternehmen und zum Carachi Blanco Lithium-Projekt erhalten.

Die Unternehmensbewertung konnte durch folgende Maßnahmen weiter verbessert werden:

- Das Engagement in der lokalen Gemeinde in El Peñón wurde durch weitere Gemeindeversammlungen verstärkt, um das Bewusstsein für geplante Aktivitäten zu schärfen und lokale Anliegen aktiv zu erfassen und anzugehen. Darüber hinaus erhielten die Anwohner die Möglichkeit, an der partizipativen Probenahmekampagne teilzunehmen, die im Rahmen der laufenden Umwelt- und Biodiversitätsstudie durchgeführt wurde.
- Verstärktes Engagement in lokalen argentinischen Organisationen
- Einbindung der ESG-Ziele in die Unternehmensstrategie

Zusammenfassend können wir feststellen, dass wir unsere ESG-Bemühungen unabhängig nachweisen konnten und unsere Weiterentwicklung bescheinigt wurde. Wir sind sehr stolz, nach erfolgreicher Bewertung ein ESG-Zertifikat verliehen bekommen zu haben und danken all unseren lokalen Partnern und Stakeholdern für die Unterstützung!